



MARIE PIERRE CHEVALIER



Née à Lyon, elle étudie à l'école des arts appliqués. à sa sortie d'étude, elle travaille, à la création, la conception et la réalisation en agence de publicité.

Métier fait de rigueur et de total contrôle où la spontanéité est indispensable. Elle aurait pu s'appuyer sur ces bases solides!

Hé ben non ! elle base ses travaux sur un principe simple et difficile à la fois : Elle recherche l'équilibre parfait entre la pensée franche, innocente de l'enfance et celle d'un adulte faite d'analyse.

Dans cet univers qui est le sien, elle vous invite à des voyages qui se veulent optimistes, montrant un monde à la fois coloré et teinté de poésie.

Marie a produit de nombreuses toiles à l'acrylique, surtout à partir de 1997. A son avis, grâce à son approche universelle, la peinture s'apparente beaucoup la musique.

Cela lui permet de découvrir de nouveaux mondes de couleurs, de transparence, d'harmonie, qu'elle met en lumière dans ses tableaux.

Les thèmes qu'elle aborde gravitent autour de la musique de jazz et le rythme des paysages, dont la beauté des mondes subtils exerce une magie bienfaisante pour l'âme.

Pareil au pianiste qui compose une musique sortie de son imaginaire, elle laisse jaillir de ses doigts (puisque c'est la technique qu'elle utilise pour peindre !), la beauté, la splendeur d'une autre dimension.

Son but: explorer le rapport des couleurs et interpréter le sujet grâce à un style expressif et à un trait spontané. Voilà, il n'est pas fait pour l'aventure conceptuelle ni pour construire et reconstruire sans cesse mais pour raviver les regards ternis par la grisaille du quotidien. Le penchant vers l'expressionnisme s'affirme de plus en plus dans l'oeuvre de Marie.

Et si c'était cela aussi un peintre «contemporain», un peintre vivant, «épicurien» en art et prodigue de couleurs?

Route de Bénivay-26170
PROPIAC

06 28 93 61 32

04 75 27 55 85

mariechevalier007@gmail.com

www.artmajeur marie 007

LES EXPOS :

depuis 1998 : « Parfum de Jazz » à Buis les Baronnies un rendez-vous cher à mon coeur

2012 : expo « un soir, l'âme de vin chantait » à Puymera

« expo-jazz » à l'office du tourisme de Pont-Saint-Esprit et Bagnole

« Jazz et Castagnades » à l'Espace ANVIS à Visan

« Peintres dans les ruelles » à Saint-Euphémie sur Ouvèze

2013 : Espace sensoriel à Cairanne

Logue Toque à Gigondas

peintres dans les ruelles » à Saint-euphémie sur ouvèze

« Les Peintres en plein air » ARPAM à Malaucène

« Collectif du Chat Bleu » à Buis les Baronnies

2014 : « Expo-jazz » à Couthezon

« longue toque à Gigondas

Cellier des Princes à Courthezon

« Les Peintres en plein air » ARPAM à Malaucène

« 26ème Prix de la peinture » du Lion's Club à Carpentres

« LES CONSTANTINES » au Château Constantin à Lourmarin

« Salon d'automne » au centre culturel de Pont Saint-Esprit

« Expo-jazz » au domaine Meffre à Gigondas avec Jazz dans les Vignes

« Couleurs de jazz » Espace sensoriel de Cairanne

« Jazz dans les vignes chez Berhet-Rayne

Artsoleil Vaison la Romaine

